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発言順 通 告 者 質問方法 質 問 事 項 質    問    の    要    旨 答弁を求める者 

１ 小野 秀 議員 一問一答 １．特別養護老

人ホーム「一

味園」の改築

計画について 

  

 特別養護老人ホーム「一味園」の経営移譲に係る協定書には、現

施設の改築が平成 32 年度を予定していると記載されているが、大

乗会との話がどのように進展してきたのか、何故遅れているのかを

お伺いいたします。また、現段階でどのような話がなされ、どのよ

うな進展があるのかについても併せてお伺いいたします。 

 

 

町   長 

２ 古橋国久 議員 一問一答 １．道の駅フー

ドコートの使

用許可更新に

ついて 

 

道の駅のフードコートがオープンして 3 年が経過し、6 店舗のう

ち 4店舗が使用許可の更新時期を迎えています。更新に際しての使

用条件の変更内容についてお伺いいたします。また、その使用条件

に対して合意しているかどうかも併せてお伺いいたします。 

 

 

町   長 

 



№ ２ 

発言順 通 告 者 質問方法 質 問 事 項 質    問    の    要    旨 答弁を求める者 

３ 鷹嘴充子 議員 一問一答 １． かなやま湖ロ

グホテルラーチ

の売却について 

  

町と民間企業との間で、ログホテルラーチの売却協議が進めら

れていることについて議会で説明を受けたが、協議に至った経緯

や進捗状況、売却成立後の町への経済効果について再度、簡単に

聞かせて頂きたい。また、町民への説明と理解が不可欠だと考え

ているが、今後、町民説明会や意見交換会を行う予定はあるのか。

さらに、協議においては売却価格の問題が出てくると思うが、町

として基準となる価格を設定した上で交渉を進めるのか。基準価

格が設定される場合、それはどのように設定されるのか併せて町

長のお考えをお伺いいたします。 

町   長 

 

２． 無痛分娩に対

する補助につい

て 

 

  

東京都において、2025年 10月から出産時の痛みを和らげる「無痛

分娩」の費用補助制度が開始されるとの報道があります。 

近年、女性のライフスタイルや価値観の多様化に伴い、無痛分娩を

希望する妊婦が増加しているというデータもあります。無痛分娩を導

入することで、妊婦の心身の負担を軽減し、少子化対策にもつながる

制度と考えています。 

そこで、今後南富良野町においても補助制度の創設を検討する考え

があるか、町長の考えをお伺いいたします。 

 

町   長 

 


